Liebes Tierheim-Team,

wir wollten kurz berichten wie es unserem lieben Kater Sir Henry (bei euch hieß er Pitt :) ) geht.

Nachdem er anfänglich sehr scheu war und sich viel unter dem Schrank versteckt hat, ist er jetzt aufgetaut und zu einem richtigen Familienkater geworden.

Er genießt es draußen oder mit uns zu spielen und die Welt zu entdecken. Danach ist er müde und ruht sich an seinen Lieblingsschlafplätzen auf dem Sofa oder in seinem Katzenbett aus. Regelmäßig kommt er zu uns und fordert seine Streicheleinheiten ein, die wir ihm nur allzu gerne geben 🐯 🙃

Ein gesundheitliches Problem hat er auch schon überstanden. Uns ist aufgefallen, dass er Fell verliert. Der Test bei der Tierärztin fiel positiv auf Katzenpilz aus. Mittlerweile ist die Therapie abgeschlossen und das Fell nachgewachsen.

Wir möchten uns nochmals bei allen bedanken, die sich so herzlich um die Tiere im Tierheim kümmern und es so ermöglicht haben, dass wir nun so viel Freude mit unseren Katerchen haben!

Viele Grüße

P.S. Wir hängen noch ein paar Bilder von dem ganz schön gewachsenen Stubentiger an 🖰 😊





